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Ancora atti vandalici alle fonti

ASSISI - n~1lA Ul\'lliRAcOIIIII

ASSISI (v. a.} - Nonostante le ripe·
tute segna1azioni dei residenti della
JOOa, continuano gli atti vandalici
Dei confronti delle belle fonti di Per
lici. sul lato sinistro della piazza Mat
teotti, sotto il Convitto Nazionale. A
campeggiare sul muro del monu
mento, stavolta, è un scritta d'amore
realizzata con una bomboletta di ver
nice spray nera. Acompletare l'imo
magine, un paio di tavolini accatasta
ti che rendono il luogo, in realtà
molto suggestivo, uno scorcio tutt'al
tro che romantico. La "dichiarazione" è presente
da un paio di settimane sul muro, uno dei predilet
ti dagli autori di graffiti. Già l'anno scorso, diversi

cittadini avevano denunciato la si·
tuazione, affermando di dover spes
so ripulire da soli, armati di stracci
e diluente. Spesso è stato richiesto, a
volte ottenuto, l'intervento delle tor·
ze dell'ordine per controllare le fon
ti ed è stata domandata la pulizia dei
muri. Gli abitanti hanno anche ini-

o ziato a mettere cartelli con divieti,
ma evidentemente senza successo.
Nessuna denuncia è possibile per
ché la proprietà non è di chi abita in
zona anfiteatro; sembra quindi che

la situazione sia destinata a cambiare a breve, an
che perché il lavatoio non è tra i monumenti più
conosciuti e ricercati dai turisti.

ASSISI - Completati gli ultimi ritoc
cm, riparte l'iter burocratico per l'ap
provazione del nuovo statuto del Ca
lendimaggio.
Il documento, che era già stato ogget
to di atto notarile, ha dovuto però
subire qualche cesellatura per evita
re problemi di tipo legale. pare infat
ti che alcune norme rischiavano di
creare confusioni interpretative. _
In particolare, il sindaco di Assisi
non rivestirà più il ruolo di presiden
te, bensì di presidente onorario del
l'Ente Calendimaggio, lasciando la presidenza con
diritto di voto ad un magistrato di sua fiducia.
La prossima tappa del regolamento è il passaggio

per i consigli riuniti, cioè l'avallo del
la maggioranza dei consiglieri di PlU'
te de Sopra e Parte de Sotto.
La riunione al riguardo è prevista
per il prossimo mercoledì 5 settem
bre.
In velocità, se non si incontreranno
altri intoppi, bisognerà dunque pro
cedere alle altre fasi burocratiche; in

- modo che lo statuto entri in vigore in
tempo per le prossime elezioni del
direttivo delle due Parti, che sono
previste per il prossimo 13 ottobre

2007. Dopo di che si potrà dire archiviata anche la
vicenda del nuovo statuto del Calendimaggio.

Valentina Antonelli

Con l'ampliamento dell'Ambito territoriale 2, i timori dell'amministrazione

La città serafiea dice no all'Ato
Bartolini: "Tariffe dei rifiuti in aumento del 60per cento"

Consiglio comunele Rinviata intanto la seduta di ieri

Attualmente si spendono
3.300.000 europer lo smaltimento

e il servizio di raccolta

Ria:i boccia le rkbieste dellil m;twrllnza: "lavori ;n flIto"

Sindaco: "L'opposizione
presenta mozioni virtuali"

.o\SSISI Iv. a.} - "La giunta Javo- 1997 e ora si possono solo solIe-
ra. mentre le mozioni dell'oppo- citare interventi di miglioramen-
simn.i sono virtuali". Questo è il to, quali la realizzazione di una
ccmmento che la maggioranza corsia di accesso, ma senza po-
risrrva alle richieste di cambia- ter fare azioni amministrative
-.ti dell'opposizione nelle mo- vincolanti sugli attuatori". An-
.. IftSeIltate in consiglio co- che in merito al Foro Romano e
~ -virtuali" perché, se- alla Sala delle Volte "sono in cor-
:::;mX ?iCIministrazione, riguar- so opere di riqualificazione e va-
:",:-~,~o:~: 'lavori già in atto". 10rizzazione culturale di grande
S,..;.. ?ULto -alcune opere di ur~a- qualità". Le unità abitative da as-
nmazione da , .:.-,,'~,_ t _ . se~e in affitto,
~ iD AlFOro llM1lllfUJ iD* .-(fic'~
1mlI 10ttiu.azi~nt rinuaUn,.,.zione go~,. invere, so-
a~·, scnve •~ • ~"-'- no &la sotto gra.
i Comune, ·le d'I valore duatoria definita.
~ sono in iti- già deliberata eri-
:aen di prossima conclusione", sultata in gran parte occupata
meme, per il parcheggio di piaz- da famiglie italiane; "rimane da
Il Maiteotti, ·sono in corso i completare l'impianto difornitu-
1Iwori per realizzare il percorso ra del metano", ammette il Co-
mrcamimto, con il recupero mune. Anche sui cambiamenti
del cunicolo romano, in ~o del bilancìo, l'amministrazione
da facilitare l'accesso dal centro spiega che·se ne parlerà con la
ùico°. Anche in merito alle cri- manovra finanziaria 2008, ma
ticbe sulla convenzione per il già nel bilancio 2007 sono previ-
~o, la giunta Ricci ribat- ste c~ significative per soste·
~ me -è stata firmata prima del gni a scuole e associazioni".

ASSISI ; Mentre il consiglio comu
nale va in bianco per mancanza di
numero legale, la città serafica di
ce no all'At02. Il motivo? Le tariffe
che l'amministrazione giudica
troppo salate. Attualmente Assisi
spende 3.300.000 per sma1timento
Gesenu e servizio raccolta svolto
da Ecocave; 1.100.000 euro vanno
alla prima, 2.200.000 alla secon
da. L'Ecocave garantisce un servi
zio soddisfacente tanto che Legam
biente, con il patrocinio del Mini
stero dell'Ambiente, ha premiato
la città serafica inserendola al se
sto posto della classifica dei comu
ni del centro Italia che contano più

,di 10.000 abitantL Inoltre Assisi,
"'~..ao l"da6: è 1'1mico .coìnuDe.,

deIJa Regione ad aver regitmIo il
traguardo del 40' della diffmn.
ziata effettiva. Ora l'Ate 2vuole un
appalto che comprenda ventitre c0

muni del perugino, trasimeno,
marscianese e tuderte per omoge
neizzare la qualità del servizio ri
fiuti. Cosa ne viene ad Assisi? "Ab
bassamento di qualità e aumento
dei costi amministrativi" commen
ta il già sindaco Bartolini "che da
3,3 milioni di euro passerebbero a
4,5". Il vice sindaco addirittura so
stiene che, per mantenere l'attuale
qualità di servizio, l'amministra
zione dovrebbe spendere 5,5 milio-

ni di euro; il carico economico s0
stenuto dalle spalle dei cittadini au
menterebbe di circa il 60%. Ma
c'è un secondo aspetto che Bartoli·

ni prende in considerazione: "Assi·
si perderebbe alcuni interventi ra
pidi, necessari al variare del flusso
turistico; l'Atto è infatti una socie·

tà sovracomunale che ha sede a
Perugia". Salta quindi l'accordo
con l'Ato. La raccolta resta all'Eco
cave, che si è aggiudicata l'appalto
mediante asta pubblica: e'lo smalti
mento? "Saremo comunque co
stretti a utilizzare gli impianti di
Ponte Rio e Pietramelina gestiti
dalla Gesenu" spiega Bartolini
"purtroppo in Umbria in merito
allo sma1timento vige una situazio
ne d'imperio; la Gesenu lawra sen
?Jl concorrell7a, mantenendo il m0

nopolio con la complicità della leg
ge regionale. Per questo i prezzi di
smaltimento vengono stabiliti s~n'

za confronto con i comuni, obbliga
ti a subire gli aumenti, come è av
venuto a marzo di -quest'anno.
D'altronde, sebbene siano pochi,
alcuni comuni non banno ragione
di lamentarsi, per la precisione
quelli che hanno nel loro territorio
impianti discarica, trattamento e
trasferenza. Questi infatti con una
mano pagano il servizio alla Gese
nu, ma con l'altra percepiscono
dalla stessa azienda compensi per
i servizi di cui sopra". L'aumento
dei costi graverebbe quindi in mo
do preponderante su quei comuni
ai quali è riservato un unico dirit·
to: "Quello di pagare" conclude
Bartolini.

Alberta Gattucci

Cannara Al via domani la rassegna con interessanti novità

Festa della cipolla, sapori e cultura
Replica dell'assessore al Commercio, Tabarrini

Aristei SU ex Deltafina: "TI sindaco
ha fatto solo promesse elettorali" .

:A..'lNARA - Molte le novità di
lESta XXVII edizione della "Fe
Il della cipolla" di Cannara, che
ftDierà il via domani per dura
~ &00 a domenica 2 settembre e
ai da mercoledì 5fino adomeni
•~ settembre, all'interno del tra
i:àoDale "Settembre cannarese".
fi gli stand gastronomici di al
~e associazioni locali, i cui
lOImli verranno reinvestiti in
Irie attività comunali, dallo
xn aD'associazionismo fino al
:*:Dariato. Otto, invece, le
lImde produttrici della cipolla
lIf parteciperanno alla manife
.oooe. con l'esposizione di que
ii tipica eccellenza del territorio
lIf i visitatori potranno acquista
~ e assaggiare associata ai vari
lItti locali. Non solo appunta
leali gastronomici, comunque,
li JIDCÌle una serie di eventi col
ImO di grande importanza, so·
~ nella seconda settimana
~ itsta.
~ di-questa ventisettesima
iàJoe. così come illustrate du
_ una conferenza stampa da
:L-..ma Petrini, primo cittadi-

Festa della cipolla Sono ben 2800 i posti al coperto

Centro Pace

no di Cannara, e Federica Trom
bettoni, assessore comunale alla
cultura, saranno il convegno dal
titolo "Un comune in bio", previ·
sto per sabato 8 alle ore 18.30,
nell'Auditorium comunale "San
Sebastiano", per festeggiare l'en
trata di Cannara nell'associazio
ne Città del bio. Altro evento di
grande. rilievo la presentazione
del libro "Vento di Kabul" della
giornalista di Rai Uno, Tiziana
Ferrario.
"La Festa della cipolla è stata vo
lutamente chiamata così proprio
per distinguerla dalle sagre - ha
precisato il sindaco Petrini -, per
ché la peculiarità, naturalmente,
resta quella della promozione e
valorizzazione di questo prodotto
tipico ma abbinata alla cultura,
con una serie di importanti inizia
tive. In più, quest'anno abbiamo
circa 2.800 posti al coperto". Gli
appuntamenti non tenninano
con la Festa ma proseguono con
iniziative del "Settembre cannare
se", da sabato 15 settembre, per
concludersi sabato 29. Molti con
certi, spettacoli teatrali e moStre.

BASTIA UMBRA (a.g.) - "Cacci·
nelli mi sembra un po' agitato; pri
ma approva, poi riflette sulle osser
vazioni avanzate da Bastianova e
contemporaneamente rappresenta
la categoria dei commercianti in
sede di conferenza di servizi". Le
parole sono dell'assessore al com
mercio Andrea Tabarrini, che, sol·
lecitato da dichiarazioni numerose
e di diverso genere di Caccinelli,
interviene sull'argomento aree
commerciali, ex Deltafina e Coop.
Il consigliere comunale Aristei co
glie invece l'occasione per attacca·
re il sindaco Lombardi: "Quelle
del sindaco erano solo promesse
per avere i voti; ora ne abbiamo la
riprova ufficiale, riconosciuta an
che dal Presidente Caccinelli". In
somma, pareri differenti si confron
tano. "L'attuale piano del commer
cio, approvato dal consiglio comu
nale e dalle associazioni di catego
ria, è stato firmato anni fa da Rapi
ce e Confcommercio - ricorda Ta
barrini - da allora nulla è stato mo
dificato. Ora mi domando cosa ci
sia di sbagliato se la Coop decide
di comprare delle superfici". Gli

acquisti in questione sono due, ma
c'è chi va mormorando che in real
tà un terzo punto stia per aggiunger
si alla lista; su questo Tabarrini di·
chiara: "In realtà un terzo negozio
Coop è già esistente, eda tempo, in
via Roma. E comunque, se anche
quella sede commerciale diventas
se dedicata esclusivamente a pro
dotti biologici odi nicchia el'azien
da decidesse di acquistare una
quarta superficie non ci sarebbe
niente di irregolare". Il piano del
commercio dunque si compie e
l'amministrazione si proietta nel fu·
turo puntando alla spinta di Cam
po del Mercato edel Pic; "In quell'
area siamo partner dei commer
cianti -spiega Tabarrini -eci aspet·
tiamo proprio da parte loro una
proposta per studiare un sistema
che orienti iclienti verso un percor
so logistico vantaggioso per tutti".
Dunque come nasce la recente po
lemica? "Capisco le preoccupazio
ni di Caccinelli e della categoria
che questi rappresenta, ma, in ma·
teria di Deltafina, sono solamente
e legittimamente state deliberate
quattro superfici commerciali.


